
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


Deliberazione del Consiglio Comunale  

n.  06 del 19/01/2023  
 

OGGETTO: “Mozione prot. n. 49301 del 6.12.2022- tutela della riservatezza degli utenti degli uffici 

comunali”. 

 

L'anno duemilaventitrè (2023) il giorno diciannove (19) del mese gennaio dalle ore 09:30 e ss.,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 12/01/2023 n. 1974, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale in seduta pubblica di prima convocazione, a seguito dell’avvenuto aggiornamento della seduta del 
18.01.2023. 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio  X 21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n. 24 - in carica n. 24 - Presenti n. 18,  Assenti n. 6 (Curiale, Maltese, Milazzo, 

Giancana, Coppola, Livreri). 

E’ presente per l’Amministrazione il Sindaco, Dott. Enzo Alfano e l’Ass. Giuseppina Cavarretta. 

 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

 introduce il 5° punto all’O.d.G. “Mozione prot. n. 49301 del 6.12.2022- tutela della 

riservatezza degli utenti degli uffici comunali”, e invita il Cons. Craparotta, nella qualità di 

firmatario, a darne lettura. 

Il Cons. Craparotta procede con la lettura della suddetta Mozione. 

 

Entra il Cons Coppola – Presenti 19 Assenti 5 

 

Intervengono nell’ordine: 
Il Cons Craparotta spiega che ha voluto approfondire alcune lamentele da parte di cittadini 

che si sono recati presso gli uffici dei VV.UU. adibiti al pagamento di tasse e rateizzazioni, non 

sentendosi tutelati nella loro riservatezza, in quanto la presenza di più postazioni di lavoro nella 

stessa stanza crea confusione. Chiede al Sindaco di intervenire. 

Il Cons. Manuzza ritiene che nella mozione non viene descritta una situazione reale tale da 

impegnare il Consiglio. Ritiene che presso gli uffici dei VV.UU. non si paghino tasse e che i 

dipendenti sono tenuti all’osservanza della privacy dei cittadini dalla normativa vigente. 
Il Cons. Craparotta sottolinea che ci sono più postazioni di lavoro nella stessa stanza, creando 

così molta confusione. 

 

            Entra il Cons Curiale – Presenti 20 Assenti 4 

 

Il Sindaco precisa che si sarà trattato di un fatto sporadico, che non riguarda la disposizione 

degli uffici ma di qualche cittadino che ha alzato la voce. Invita il Segretario a fare una una nota ai 

Responsabili di direzione per apprestare alcuni correttivi utili ad evitare il reiterarsi di tali criticità e 

si dichiara disponibile ed aperto ad approntare le misure necessarie per migliorare la situazione 

attuale in termini di maggiore riservatezza. 

 Il Cons. Di Bella apprezza il fatto che il collega Craparotta abbia raccolto un disagio da parte 

dei cittadini  e ritiene che la trasparenza debba essere conciliata con la tutela della riservatezza dei 

cittadini.  Apprezza la risposta del Sindaco nel volere approntare alcune misure. Approfitta per 

riferire che il Presidente del Tribunale del Giudice di Pace ha presentato una nota chiedendo una 

collocazione più idonea proprio per una maggiore tutela della privacy. Anticipa che il proprio voto e 

quello del PD sarà favorevole alla mozione in oggetto. 

Il Cons. Martire precisa che Obiettivo Città ha compreso lo spirito della mozione e lo 

condivide. Fa presente inoltre che in alcuni uffici sono collocate più postazioni di lavori, e si rischia 

che non venga rispettata la privacy del cittadino. Apprezza quanto detto dal Sindaco. Ritiene che la 

mozione sia valida e va approfondita. Voterà favorevolmente. 

Il Cons. Ditta ringrazia il collega Craparotta per aver portato in Consiglio un tema così 

importante, quale la tutela della riservatezza del cittadino. Apprezza l’impegno che si è assunto il 
Sindaco. Non capisce come mai il gruppo del Movimento “Cinque Stelle” sia in contrasto  con 

quanto detto dal Sindaco e si meraviglia che non voglia portare avanti la tematica di un collega, aldilà 

dell’appartenenza politica. Conclude votando favorevolmente la mozione. 
 

Esce il Cons. Caldarera – Presenti 19 Assenti 5 

 

Il Cons. Vento precisa che l’argomento è abbastanza normato. Ritiene che non è chiaro 

l’intento della mozione. 
Il Cons. Manuzza ribadisce, che girando per gli uffici, ha riscontrato che tutti i dipendenti 

rispettano la privacy dei cittadini. Afferma che questa Amministrazione ha migliorato la logistica 

degli uffici dei VV.UU. Nonostante il Sindaco abbia invitato la Segretaria a fare una nota ai 

Responsabili di direzione, continua ad essere perplesso sulla mozione. 

 

Esce il Cons. Stuppia – Presenti 18 Assenti 6 

 



Il Cons. Curiale ha approfondito l’argomento della mozione e ritiene che il collega avrebbe 

dovuto presentare un’interrogazione. E’ soddisfatto di quanto detto dal del Sindaco. La tutela della 
riservatezza non può essere argomento da trattare in Consiglio, in quanto è abbastanza normato.  

Invita il collega a trasformare la mozione in interpellanza.  

L’Ass. Foscari precisa che il perimetro a cui si riferisce il Cons. Craparotta si trova 

all’ingresso, dove è ubicato l’Uff. Verbali e può succedere che i cittadini alzino un po’ la voce.  
Condivide quanto detto dai colleghi Vento e Curiale. 

Il Cons. Campagna  suggerisce di verificare se è un problema logistico. Ritiene che la 

struttura che ospita il Comando dei VV.UU. non è adatta e consiglia di riportarla dov’era prima. 
Il Cons. Martire si ritiene soddisfatto da quanto dichiarato dal Sindaco, perché l’importante è 

raggiungere l’obiettivo. Anche lui ritiene che il  Comando dei VV.UU. debba ritornare in Piazza 

Matteotti, in quanto l’edificio è stato oggetto di ristrutturazione. L’Amministrazione ha il dovere di 
recepire tutte le osservazioni fatte dai Consiglieri. E’ un argomento che va affrontato, per trovare 
delle soluzioni. 

 

Entra  il Cons. Maltese – Presenti 19 Assenti 5 

 

Il Presidente, visto che non ci sono più interventi, chiude la discussione e passa alla votazione 

per dichiarazione di voto. 

Il Cons. Craparotta precisa di non avere mai detto che il personale ha alzato la voce. Dà parere 

favorevole alla mozione. 

Il Cons. Viola, apprezzando la volontà espressa dal Cons. Craparotta, considerato l’impegno 
assunto dal Sindaco, il Gruppo “Obiettivo Città” approva la mozione e dà parere favorevole. 

Il Cons. Abrignani si complimenta con il Cons. Craparotta per l’argomento proposto, che ha 

la finalità di migliorare gli uffici. Apprezza la disponibilità del Sindaco. Sostiene che la sede più 

appropriata per il Comando dei VV.UU.  è in Piazza Matteotti, in quanto più agevole per i cittadini. 

Dichiara che il Gruppo “Fratelli d’Italia” voterà favorevolmente la mozione. 

Il Cons. Casablanca raccoglie lo spirito della mozione e apprezza l’impegno del Sindaco a 
migliorare la logistica degli uffici del Comando dei VV.UU. Il Gruppo “Sicilia Vera” voterà 

favorevolmente la mozione. 

Il Cons. Curiale, per dichiarazione di voto, conferma che invece di una mozione si doveva 

presentare un’interpellanza. Coglie la finalità del collega Craparotta e apprezza quanto dichiarato dal 
Sindaco.  Per le motivazioni anzidette voterà favorevolmente la mozione. 

Il Cons. Manuzza chiede due minuti di sospensione per confrontarsi con i Consiglieri di 

maggioranza. 

Il Presidente alle ore 11,05 sospende la seduta. 

 

*************** 

 

Successivamente alle ore 11,20 il Presidente invita il Segretario Generale a chiamare l’appello. 
All’esito dell’appello risultano: 

Consiglieri Presenti n. 19  

Consiglieri Assenti n. 5 (Stuppia, Milazzo, Giancana, Livreri, Corleto) 

Il Presidente verificata la  sussistenza del numero legale, dichiara chiusa la discussione sul 

punto. 

Chiede di intervenire   il Cons. Manuzza per dichiarazione di voto. 

Il Cons. Manuzza dichiara che le perplessità sulla mozione sono rimaste, ma tuttavia per dare 

seguito alle esigenze dei cittadini e vista la dichiarazione del Sindaco, il Movimento “Cinque Stelle” 
voterà favorevolmente la mozione. 

Il Presidente chiude la discussione e passa  alla votazione  

Il Cons. Curiale chiede che la votazione venga fatta per appello nominale. 

Il Presidente procede, invitando pertanto i Consiglieri a votare per appello nominale, in ordine 

alla mozione all’O.D.G. 



           All’esito della votazione risultano n. 19 voti favorevoli su n. 19 Consiglieri presenti e votanti, 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con n. 19 voti favorevoli su 19 Consiglieri presenti e votanti, accertati con l’assistenza degli 
scrutatori nominati, 

 

DELIBERA 
Di approvare,  senza modifiche e\o integrazioni,  la “Mozione prot. n. 49301 del 6.12.2022- 

tutela della riservatezza degli utenti degli uffici comunali”, 
 

************ 

 

Al termine della votazione il  Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G.. 
 

************ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 
 

Il Presidente 
Avv. Patrick CIRRINCIONE 

                                                            F.to Patrick Cirrincione      
 Il Consigliere Anziano                    Il  Segretario Generale 
        Vincenza Viola                     Avv. Cinzia Gambino 
F.to Vincenza Viola                                                                                          F.to Cinzia Gambino 
 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  
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Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
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_________________________ 
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